

LA LETTRE DU JOUR

N°2 - Mercredi 25 mars 2020

ALERTE INFO CORONAVIRUS

Afin d'éviter toute propagation du coronavirus au sein de l'établissement, le plan bleu est déclenché depuis le 23 mars 2020.

Concrètement, pour vous, ça veut dire :

- les repas sont servis dans vos chambres
- les traitements sont distribués dans vos chambres
- vous devez rester dans votre chambre
- vous ne pouvez plus aller voir d'autres résidents dans leur chambre
- il n'y a plus d'animation de groupe
- vous pouvez aller dans le parc SEUL muni d'un masque en tissu
- **vous ne pouvez pas sortir de l'enceinte de la résidence**

Ces mesures de confinement sont applicables depuis lundi 23 mars et ce, jusqu'à nouvel ordre.

ALERTE INFO CORONAVIRUS

Bonjour à tous,

C'est vrai que ce n'est guère plaisant de rester seul dans sa chambre, mais on ne peut pas faire autrement.

Sans vouloir affoler toute le monde, cet épidémie de coronavirus est une véritable pandémie à travers le monde.

En France, les décès liés à ce virus se compte par dizaines. Des décès dans des maison de retraite, comme la nôtre, ont été répertoriés dans la région parisienne. Par chance, le virus n'est pas arrivé jusqu'à nous. Il ne faut pas qu'il arrive, surtout pas.

C'est pour cela que tout le personnel porte des masques, pour vous protéger de ce qui vient de l'extérieur. Chacun doit faire un effort et changer ses habitudes de vie, en respectant les consignes de sécurité.

Nous vous demandons donc, de rester dans votre chambre, le plus possible. Ce

n'est que comme cela qu'on empêchera le virus d'arriver jusqu'à nous.

Avec ce beau temps, il est difficile de ne pas pouvoir aller dans le parc. Vous avez, quand même le droit d'aller vous promener SEUL dans le parc et de prendre le soleil.

Une seule contrainte, c'est de porter un masque. Des masques en tissu ont été confectionné pour vous. Il suffit de les demander à quelqu'un du personnel. Ces masques doivent être rendus le soir pour être lavés.

Je fais les courses pour vous, il suffit de me demander. Je ne peux pas y aller souvent car tout comme pour vous, le gouvernement nous oblige à rester confinés et donc les déplacements sont très restreints. J'y vais aujourd'hui et ensuite dans deux semaines.

N'oubliez pas que je suis à votre dispositions

Catherine, l'animatrice